

13.04.2018

Wander- und Erlebnistage: Noch Plätze frei

Für die beiden Wander- und Erlebnistage, die der Bereich Jugendförderung und Erziehungsberatung mit Unterstützung des Naturfreundestadtverbands und des Judo Sportvereins Ludwigshafen im April anbietet, sind noch einige Plätze frei.

Zum Naturfreundehaus Edenkoben führt der erste Wander- und Erlebnistag in diesem Jahr am Samstag, 21. April 2018. Die Kinder werden von Betreuerinnen und Betreuern des Naturfreunde Stadtverbands Ludwigshafen begleitet. Zu dieser Wanderung fahren Busse ab den Stadtteilen Mitte, Süd, Mundenheim, Rheingönheim, Maudach und Gartenstadt. Anmeldungen nehmen die Anmeldestellen bis 18. April 2018 entgegen.

Der Wander- und Erlebnistag am Samstag, 28. April, geht nach Trippstadt. Die Kinder werden von Betreuerinnen und Betreuern des Judo Sportvereins Ludwigshafen begleitet. Zu dieser Wanderung fahren Busse ab den Stadtteilen Pfungstweide, Oppau, Friesenheim, Nord/Hemshof und Oggersheim. Anmeldungen können bis 25. April 2018 bei den Anmeldestellen erfolgen.

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Die Wander- und Erlebnistage finden statt, wenn mindestens 25 Kinder angemeldet sind. Für die Fahrkosten sind bei der Anmeldung 4 Euro pro Kind zu entrichten. Die Kinder sollen Verpflegung für den Tag dabei haben ebenso festes Schuhwerk und der Witterung entsprechende Kleidung. Bei schlechtem Wetter ist es dem Wanderverein vorbehalten, die Wanderung zu verkürzen. Der betreuende Verein wird dann vor Ort den Eltern Bescheid geben. Anmeldungen nehmen die Bürgerdienste im Rathaus, in Oggersheim, in Oppau und in der Achtmorgenstraße sowie die Abteilung Jugendförderung im Stadthaus Westendstraße 17 entgegen. Informationen und Anmeldeformulare gibt es im Internet auf www.lu4u.de und www.ludwigshafen.de.

Auskünfte zu den Wander- und Erlebnistagen gibt es bei Tanja Reeb vom Bereich Jugendförderung und Erziehungsberatung, Westendstraße 17, Telefon 504-3617, E-Mail tanja.reeb@ludwigshafen.de.